







16-18 de Abril 2024

Laura Barrera toma la dirección de Expo Seguridad México y Expo Seguridad Industrial

- Con más de 25 años en el sector de exposiciones, la experta abre brecha en la industria con el objetivo de fortalecer a sus jugadores y el valor que representa a escala nacional y global
- Expo Seguridad se llevará a cabo del 16 al 18 de abril en el Centro Citibanamex

Expo Seguridad México y Expo Seguridad Industrial se llevarán a cabo del 16 al 18 de abril del 2024 en el Centro Citibanamex de la Ciudad de México. Laura Barrera, experta en exposiciones a nivel nacional e internacional, será la nueva responsable de dirigir las estrategias de los dos shows tras su integración a RX México.

"Mi llegada a RX México como directora de Expo Seguridad México y Expo Seguridad Industrial es una excelente oportunidad para mí para integrarme a un gran equipo de profesionales que me permitirá aprender de una industria fascinante. Con los más de 25 años de experiencia que tengo haciendo exposiciones internacionales, deseo poder contribuir y aportar con propuestas de valor que nos permitan fortalecer esta comunidad, y que año con año Expo Seguridad se consolide como el encuentro clave de los grandes líderes y expertos de la industria."

Barrera llega al equipo para hacerse cargo de la edición número 21 del evento más grande para la industria de la seguridad en Latinoamérica, encuentro que se organiza en tres días y se dirige a fabricantes, distribuidores, integradores y usuarios, nacionales e internacionales, que se dan cita desde 2002 en busca de actualizaciones, intercambio de conocimiento y networking.

La especialista cuenta con una amplia carpeta de estrategias comerciales y mercadológicas de clase mundial y estándares en planeación, desarrollo, comercialización y organización que exigen los eventos organizados por RX.

Este año, Expo Seguridad México, el principal evento en América Latina para profesionales de la industria de la seguridad, sumó más de 15 mil 300 asistentes, en conjunto con Expo Seguridad Industrial, que se llevó a cabo en forma paralela, y que en combinación se extendieron por una superficie de ocho mil 600 metros cuadrados de piso de exhibición.

Expo Seguridad México representa a un mercado que aporta cerca del 2 por ciento del PIB a nuestra economía, y genera un millón de empleos distribuidos en empresas que ofrecen distintos servicios relacionados con la seguridad privada.













16-18 de Abril 2024

Acerca de SIA (Security Industry Association)

SIA es la asociación líder del mercado de la seguridad global, con más de 1,400 miembros, empresas innovadoras en el sector y que representan a cientos de profesionales, líderes y expertos en el sector de la seguridad. SIA protege y apoya los intereses de sus miembros en el sector, mediante la creación de políticas, la creación de estándares que promuevan la integración de los sistemas, la profesionalización mediante la educación y la capacitación. En su rol de Premier Sponsor del portafolio de Seguridad de RX Global, SIA acerca a sus miembros, a los compradores y líderes de opinión.

SIA también mejora la posición de sus miembros en el mercado de la seguridad a través de SIA GovSummit, que reúne a la industria privada con los responsables de la toma de decisiones gubernamentales, y Securing New Ground, la principal conferencia ejecutiva de la industria de la seguridad para establecer contactos entre pares. www.rxglobal.com

Acerca de RX (Reed Exhibitions)

RX se dedica a crear negocios para particulares, comunidades y organizaciones. Elevamos el poder de los eventos presenciales combinando datos y productos digitales para ayudar a los clientes a conocer los mercados, buscar productos y realizar transacciones en más de 400 eventos en 22 países y 43 sectores industriales. A RX le apasiona tener un impacto positivo en la sociedad y está plenamente comprometida con la creación de un entorno de trabajo inclusivo para todos nuestros empleados. RX forma parte de RELX, un proveedor global de análisis basados en la información y herramientas de decisión para clientes profesionales y empresariales. www.rxglobal.com

Acerca de RELX

RELX es un proveedor global de análisis basados en la información y herramientas de decisión para clientes profesionales y empresariales. RELX atiende a clientes en más de 180 países y tiene oficinas en unos 40 países. Emplea a más de 33,000 personas, de las cuales más del 40% trabajan en Norteamérica. Las acciones de RELX PLC, la empresa matriz, cotizan en las bolsas de Londres, Ámsterdam y Nueva York con los siguientes símbolos: Londres: REL; Ámsterdam: REN; Nueva York: RELX. La capitalización bursátil es de aproximadamente 46,900 millones de libras esterlinas, 55,400 millones de euros, 55,300 millones de dólares. *Nota: la capitalización bursátil actual puede consultarse en http://www.relx.com/investors.

Para mayor información: Jorge Morales García Agencia Communika

T: +52 55 1795 2790

E: jorgem@communika.com.mx



